

## A votar a podemos en un Q7

Escrito por juanmanuc - 01/04/2015 21:41

---

Ademas de los politicos chorizos a mi lo que mas me repugna en política es el cinismo de las ideas que pretenden inculcar ciertos partidos que por un lado predicán las teóricas bondades de sus ideales, pero en la práctica hacen a la inversa, incluso predicando con el ejemplo contrario dada su propia actitud personal en la vida y ante los demás:

Os contaré un secreto, yo fui Marxista hasta que gané mis primeros 300.000 € y en vez de repartirlos entre gente necesitada o donarlos a un estado Marxista de extrema izquierda para que los administrasen en beneficio de la igualdad pública, me los quedé todos pa mi.

Las cosas hay que reconocerlas como son, dejé de creer en el Marxismo para abrazar el capitalismo aun conociendo sus imperfecciones, porque vi a mi vecino dormir la siesta todos los días, mientras yo seguia currando. No creo que él sea igual que yo, ni que yo ni mucho menos él se merezca el igualitarismo dictatorial de un estado Marxista, porque cada cual tiene el derecho a decidir por si mismo hasta donde quiere llegar aún con independencia de que se logre o no.

Es muy de respetar que la gente se esfuerce de forma desigual en la vida y prospere por tanto tambien desigualmente, está en la naturaleza del hombre, y contra eso no se puede ni se debe luchar, ya que el fracaso de los que lo intenten está garantizado, unos prefieren la siesta y otros prefieren currarselo mas porque tiene la leal expectativa de que con eso podrán prosperar y lograr mejor vida para ellos y tambien para los que mas aman, y puede que prosperemos con mayor o menor éxito o que incluso a pesar de los esfuerzos la recompensa sea exigua, pero estamos en nuestro absoluto derecho y libertad de hacerlo sin que nos lo niegue el comunismo que es despiadado hacia el individuo, y sin que nadie nos coloque la espada de damocles del igualitarismo recalitrante que propugnó Marx jugando a ser Diós, luego vendrían los rotundos y continuados fracasos en la práctica del comunismo. Pero resulta que todavia existe gente como los de Podemos, que pretende seguir estos fracasos hastas sus últimas y destructivas consecuencias convencidos de un plan perfecto del que desconocen su mayor error, su propia naturaleza humana.

La maxima de la ultraizquierda es esa estúpida busqueda de la igualdad a cualquier precio, apoyada en la dictadura del proletariado, cabria preguntarles ¿quien es el proletariado hoy día? despues del paso inexorable del tiempo, pero para demostrar que los herederos de Marx están abocados al mayor de los fracasos ni siquiera eso es necesario, no se sabe bien a quien quieren engañar, se compende a duras penas como se engañan a si mismos, cuando deberían saber que cada ser humano es dispar y único, el marxista no se quiere dar cuenta aunque tiene a huevo ver que el igualitarismo va en contra de la naturaleza humana, y el sentido de la libertad a prosperar del individuo y tambien en consecuencia el de los pueblos en el mas absoluto sentido global, son asi de obtusos en su convencimiento del error no asumido, que solo se puede tratar de entender cuando te dicen sin avergonzarse de ello, tal y como manifestó Pablo Iglesias recientemente que llevan el marxismo en su código genético, y asi se comprende es la unica forma, es que lo han mamado, les ha sido inculcado a fuego, y no se les puede cambiar ni convencer con argumentos, por muy válidos que estos sean. Es que si no evolucionan por mutación genética, limpiando sus genes de esa anomalía, no podrán salir de su error, Al igual que no hay nada mas obtuso y triste que el fascista que argumenta su necio ideal político en que su padre participaba en esas ideas, lo mismo pasa con el utraizquierdista que antepone su anomalía genetica a la racionalidad de entender que su radicalidad no le llevará nada bueno tarde o temprano.

Solo un mundo perfecto admitiría el igualitarismo y la igualdad total en cualquier sentido y el nuestro dista mucho de serlo, y lo que es mas importante que echa por tierra toda la teoría y práctica Marxista, es que a pesar de la evolución humana nuestra dependencia material resulta inherente a nosotros y eso

no se puede ni se podrá cambiar mientras el hombre siga siendo hombre por mucho que evolucione hacia la igualdad en el mas estricto sentido positivo de esta, se trata pues de una conclusion objetiva fuera del alcance de cualquier especulador de extrema izquierda, dado que nuestro estado de contingencia es todo inalterable, porque si pudiesemos cambiar esta circunstancia por la no circunstancia de la necesidad, entonces seríamos "DIOS", y con respecto a esto es mucho más que curioso que un ateo como Marx propugnase la única política que solo "DIOS" de existir, podría llevar a cabo con éxito.

En definitiva no se puede creer en ningún Marxista porque ninguno de ellos le llegaría a "DIOS" ni a la altura del meñique del pie izquierdo, y en consecuencia es imposible que jamás ningún ser humano pueda llevar a cabo proyecto alguno de índole Marxista, sin crear gravísimas consecuencias colateralmente injustas que lo inhabiliten en el sentido práctico para cualquier éxito, esto es demostrable entre casi infinitas razones porque "DIOS" de ser "DIOS" sería incorporeo por lo que no necesitaría del meñique al que antes me refería, y en definitiva Pablo Iglesias y cia se creeran muy listos porque cagan pegamín, pero tienen meñique y todos y cada uno de ellos mas de uno, que ya se los hemos visto igual que les hemos visto el plumero. :P

¿Y vosotros? ya ahorrasteis lo suficiente para no comartirlo en pos de un mundo mas igualitariamente y solidariamente tarado, sí lo habeis ahorrado con vuestro esfuerzo ya me contareis si pensais repartirlo y como, en pos de esa igualdad social y Marxista que se contradice con el propio ser humano y su naturaleza.

Es que se puede decir hasta en verso:

Si eso es lo que queremos,  
todos Podremos votar a "Podemos",  
pero luego no nos quejemos,  
cuando lo nuestro repartiremos,  
y así nos comportaremos como buenos comunistas memos.:laugh: :laugh:

Una lider de "Podemos" acude a sus circulos con un coche valorado en 80.000 €

este enlace muestra como está el patio de Podemos. Viva el Capitalismo de Marx y Lenin jajajaja

Salu2.

=====  
**Re: A votar a podemos en un Q7**

Escrito por javi.c - 09/04/2015 21:56

---

<http://www.elmundo.es/baleares/2015/03/31/551ad105ca474161668b4573.html>

=====  
**Re: A votar a podemos en un Q7**

Escrito por biwana - 10/04/2015 11:39

---

No sé porqué, pero me transmiten la sensación que son los mismos perros con distintos collares. A la que lleguen al poder serán como todos. :dry:

=====

## Re: A votar a podemos en un Q7

Escrito por javi.c - 12/04/2015 15:01

---

biwana escribió:

No sé porqué, pero me transmiten la sensación que son los mismos perros con distintos collares. A la que lleguen al poder serán como todos. :dry:

Puede ser que se a si o puede que no. Ahora lo que sabes seguro es como son los perros actuales y los anteriores a estos y a donde nos han llevado.Y es justamente uno de los anteriores (hija de una familia socialista como los Najeras , reconvertida a podemos para pillar cacho) la que ha protagonizada el incidente del Q7.

Desde Podemos no entienden la 'desfachatez' de una persona que ha sido la encargada de confeccionar en la sombra la lista ganadora de las primarias, poniendo en cabeza a Israel Molina, jardinero y podador, que será quien trate de hacerse con la alcaldía del segundo municipio más importante de Baleares.

Desde el círculo 'calvianer' de Podemos se sienten 'estafados' y 'manipulados', y son muchos los que ya tienen decidido no dar su voto a la plataforma ciudadana en las elecciones del 24 de mayo. "Los cuatro primeros de la lista son para echarse a llorar", decía uno de sus miembros ayer, tras conocer el resultado de las votaciones, que han "arrebatao por completo el espíritu de Podemos para devolver a Calvià lo peor del najerismo".

Entienden estas mismas fuentes que la familia Nájera, involucrada tanto en las asambleas previas como en el proceso de primarias, ha utilizado a Podemos como un caballo de troya para poder recuperar su poder e influencia tras doce años en los que el gobierno municipal ha estado en manos del Partido Popular. Incluso la propia ex-alcaldesa estuvo presente en una asamblea de Podemos, según ella para "dar apoyo" a su hija, mientras sigue trabajando en favor de los socialistas de las Islas.

Desde Podemos deberán decidir si dar su aval a la plataforma ciudadana 'Sí se puede Calvià', y en caso de no hacerlo se encargarán durante las semanas previas al 24-M de marcar claramente distancias respecto a una lista confeccionada a mayor gloria de la poderosa familia

Osea hoy por hoy no se puede decir que esta señora sea de Podemos.

=====

## Re: A votar a podemos en un Q7

Escrito por juanmanuc - 12/04/2015 17:08

---

Normal que la cupula de Podemos reaccione así, de que oitra forma sinó, ¿hay otra posibilidad de

reacción ante esa circunstancia en defensa propia? esta señora es tan de "Podemos" como Bárcenas lo fué de PP,

En definitiva que "Casta" son y en "Casta" se convertirán. Valga esta redundancia para acentuar que participan del hecho que tanto critican.

De paso, y para darle otro repaso a "Podemos", un aplauso a nuestros expresidentes por manifestar abiertamente su opinión y repulsa sobre un gobierno ejemplo de la extrema izquierda opresora del cual afirman los de "Podemos" que es ejemplo a seguir de política y libertad, el aplauso va para los dos sensatos de los tres últimos de nuestros expresidentes, ya que también es normal y como era de esperar que Zapatero en su línea invariante no se adhiera, ya que sigue en su mundo de yupi per secula seculorum, no se sabe bien si no se adhiere por convencimiento propio, pero conociendo su caso atribuirle ideas propias sería un tremendo piropo o es que ha querido llevarse bien con todo el mundo, lo cual es claramente imposible, pero a ver quien se lo hace entender a este.

<http://www.economiadigital.es/es/notices/2015/04/felipe-gonzalez-y-aznar-juntos-contra-maduro-69283.php>

Salu2.

=====